

第8回全国書写書道総合大会  
令和元年度全国学生書写書道展

**【文部科学大臣賞】**

大阪府・羽曳野市立峰塚中学校 2年  
菅原 瑠真

**「集中すること」**

この度は文部科学大臣賞という大変名誉ある賞をいただき、ほんとうにありがとうございます。小学校五年の頃、同じ書塾の先輩がこの賞を受賞し喜んでいる姿と手に持っていた賞状を見た時、私は席書き大会で文部科学大臣賞を受賞することが一つの夢となりました。ですから、先生から受賞の知らせを聞いた時は夢が叶った喜びと、ただただ信じられない気持ちでいっぱいでした。

中学から運動部に入部し、勉強・書道と忙しくなり、両立が難しくなりました。そのため、教室に通う回数が減り練成会にも欠席することが増えてしまったことで、作品にかけられる時間が減ってしまいました。自分が納得のいく作品を仕上げられることも少なく感じ、焦りと不安で過ごしていました。けれども先生から「時間は短くても集中して書いたらいいよ」と言われ、今回こんな素晴らしい賞をいただいたことでこれからの自分自身の励みになり、より努力して今まで以上に頑張っていきたいと改めて思いました。

最後になりましたが、審査をしてくださった先生方、いつもご指導して下さる先生方に感謝申し上げます。そして、毎週送迎し応援してくれる家族にも感謝します。ありがとうございました。